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 Frau Ertel äußert sich zu dem Ostsee-Zeitungs-Artikel vom 25./26. Januar 2020, 
welcher die Verkehrsschau als Thema hatte. Sie hat große Sorgen, dass aufgrund 
des fehlenden Halteverbotes in der Bahnhofstraße (direkt vor Blumenhaus Koth) 
Verkehrsunfälle geschehen können. 
Weiterhin berichtet Sie, dass die Kreuzung Hamburger Berg / Fliederweg ebenfalls 
ein großes Gefahrenpotential birgt. Hier fordert Sie einen Verkehrsspiegel zur bes-
seren Einsicht der Straße.

Frau Burmeister antwortet darauf, dass der Artikel der Ostsee-Zeitung unglücklich 
verfasst wurde. Nichtsdestotrotz verteidigt Sie das Ergebnis und verwies auf den 
Landkreis, welcher ebenfalls keine Änderungen für nötig erachtet.

Frau Ertel beschwert sich, dass die Stadt zum 75. Jahrestag der Befreiung von Aus-
schwitz keine Gedenkminute oder ähnliches hat abhalten lassen.

Frau Münter verwies auf den Bauausschuss, in welchem eine schilderfreie Stadt 
gefordert wurde. Sie ist dementsprechend gegen ein Halteverbot vor Blumenhaus 
Koth. Ihrer Meinung nach, tragen die haltenden Autos zu einer Verkehrsberuhigung 
bei.
 Bezüglich des 75. Jahrestages der Befreiung von Ausschwitz, stimmt Sie Frau Ertel 
zu. Eine kleine Geste der Stadt hätte erfolgen sollen/müssen.

Herr Uhle bittet die Stadt um eine Prüfung des Wasserverlustes des Ploggensees 
im Bereich des Überlaufes, da Hinweise aus der Bevölkerung hinsichtlich eines Un-
falls bei Ihm eingingen.
 


